

## Review Critical Ops Critical Force Ltd.

Critical Ops es la opción perfecta para aquellos jugadores fanáticos de las propuestas de disparos en primera persona. Con una metodología muy similar a la de Counter Strike el juego de Critical Force Ltd. permite acceder, de manera gratuita, a una propuesta dinámica y llena de acción

El **Critical Ops** es un juego de disparos en primera persona dinámico, se encuentra muy inspirado en las conquistas del estudio Valve. Por eso, a veces se refiere como una adaptación móvil al Counter-Strike: Global Offensive. El juego fue creado por el estudio finlandés Critical Force Entertainment, que ya produjo una producción similar, titulada Critical Strike Portable.

El título debutó en la versión alfa en 2015, tras el cual fue sistemáticamente desarrollado y expandido con nuevas opciones. Se ofrece en un modelo libre bien pensado con micropagos opcionales. Estas compras son solo cosméticas por lo cual no ofrecen ventajas a aquellas personas que paguen, garantizando una experiencia limpia y competitiva. Es sin duda uno de los mejores entre los **juegos y aplicaciones de descarga gratis**.

Así como en el aclamado título de Valve, los jugadores asumen el control de terroristas y contra terroristas (divididos en dos bandos conocidos como Coalition o The Brench) y deben ingresar en mapas inteligentemente concebidos donde realizan sus tareas - como por ejemplo desarmar o plantar una bomba según el bando que se escoja. Critical Ops cuenta con un impresionante arsenal de armas (entre ellas se encuentran pistolas, ametralladoras, rifles, rifles de precisión, etc.), así como varios accesorios (diferentes tipos de granadas, chalecos antibalas y cascos). Los tiroteos se realizan en varios mapas (Amsterdam, Barcelona, ??Tokio, Mesa) y participan hasta veinte jugadores. Estos pueden ser usuarios aleatorios o grupos de amigos.

Al **descargar Critical Ops** el usuario tendrá la posibilidad de crear clanes, así como participar en torneos (los creadores ponen mucho énfasis en esta alternativa de juego). Curiosamente el título permite juegos cross-platform, superando las diferencias en la precisión del control de un delicado objetivo automático presente en dispositivos móviles

La **app de Critical Ops** puede estar orgullosa de un diseño gráfico en tres dimensiones de alta calidad. En particular, los diseños de niveles causan una buena impresión, son pensados, extensos y llenos de detalles gracias a los cuales los embates asumen carácter y pueden ser jugados de varias maneras. El juego también ofrece muchas posibilidades en el campo de personalización del sistema de control, basado en botones analógicos virtuales y botones que aparecen en la pantalla. Nada impide a los jugadores cambiar su diseño a uno que le parezca mejor.

La socialización y comunicación es uno de los aspectos más cuidados en el juego, por este motivo cada ataque debe ser planeado con mucho cuidado junto a tu pelotón. Participar de los arduos tiroteos con tus amigos es una de las mejores opciones de esta **aplicación gratis para Android e iOS**. Además, para fomentar la comunidad del juego, los encargados del título se encargan de difundir las mejores jugadas en su canal oficial de YouTube.

Entre los variados **modos de juego de Critical Ops** se encuentran: Desactivación, Batalla A Muerte Por Equipos, Ruleta De Armas, Partida Rápida, Partida Clasificatoria, Partida Personalizad.

En Desactivación los dos equipos deberán encargarse de que uno plante la bomba y el otro no la desactive. Si el explosivo se detona dentro del límite de tiempo del round ganan los terroristas, también se termina la partida si todos los miembros de un bando son derrotados. El modo Batalla a Muerte se trata de eliminar a los enemigos antes de que acabe un tiempo determinado. Ruleta de Armas es una partida en la cual los usuarios utilizarán todas las armas del juego. Luego las opciones de las Partidas refieren a las configuraciones particulares que cada persona quiera

## configurar.

Critical Ops recibe actualizaciones de manera constante que tienen como objetivo perfeccionar el funcionamiento del juego desarrollado por Critical Force Ltd. así como también añadir todo tipo de contenido que aporta nuevos y divertidos modo de juego y enfrentamiento.

Cuando salió el fenómeno de Counter-Strike muchos se preguntaban cuándo sería la posibilidad de jugar en móviles un título tan bueno, entretenido y dinámico como el desarrollado por Valve. Critical Ops logra captar esa esencia y llevarla a las pantallas de teléfonos móviles y tablets. Que la propuesta sea de **descarga gratuita** hace que logren triunfar los mejores jugadores. Dentro de la plataforma es posible acceder a un sistema de medallas que demuestran qué nivel tiene cada usuario.

No te pierdas la oportunidad de participar en intensas partidas llenas de estrategias con esta app gratis.

Pros	Cons
- Buenos gráficos	- Es una propuesta poco novedosa
- Actualizaciones frecuentes.	- Compras dentro del juego
- Descarga gratuita	- Se podrían agregar más armas
- Muy entretenido	- Sistema de emparejamiento a mejorar

Links Facebook: https://www.facebook.com/CriticalOpsGame/

Twitter: https://twitter.com/CriticalOpsGame

Instagram: https://www.instagram.com/\_critical\_ops\_/

Web: https://criticalopsgame.com/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.criticalforceentertainment.criticalops&hl=es

Apple Store: https://itunes.apple.com/es/app/critical-ops/id1017717218